
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Martes 9 de marzo de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQk
ZJdz09 

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Ma Noel Cabrera, Rodrigo Alonso 

Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio. 

Se invita a participar a: Matías Valdés, Ana Nova, Agustín Spalvier, Rodrigo 
Alonso Hauser 

Se aprueba la solicitud de licencia de: Cecilia Callejas. 
 

Previos: 

Solicitud de afiliación Laura Cabrera. Se aprueba (6/6). 

Solicitud de desafiliación de Evangelina Ripoll. Ante la carta recibida por dicha 
afiliada, la Directiva decide encomendar a Ma Noel Cabrera para tener una instancia 
de diálogo en respuesta a dicha solicitud. Se aprueba (6/6). 

 

0) Gestión. 

 Aprobación del acta de directiva del 22.02.21 Se aprueba (6/6). 

 

1) Centro de cuidados en FSC 

Se tuvo una respuesta muy positiva sobre el trabajo realizado por Homoludens y en 
el centro de cuidados de FCS por parte de l@s madres/padres que enviaron a sus 
hij@s durante febrero, los cuales se mostraron muy agradecidos por el servicio. En 
ninguno de los casos continuaron yendo en marzo simplemente porque empezar la 
educación formal, no estando relacionado con el cambio a horarios vespertinos que 
implementara Facultad de Ciencias Sociales en marzo. Por tanto, no se seguirá más 
allá de marzo con el apoyo ya comprometido, aunque la Comisión de Cuidados 
seguirá en contacto con FCS para posibles coordinaciones a futuro. Se toma 
conocimiento (6/6). 

 

2) Donación de Aldo Portela. 

La secretaría administrativa de ADFI, Cecilia Tellechea, se comunicó con la gestoría 
que está a cargo de la parte contable de ADFI la cual nos informó sobre cómo llevar 
a cabo la donación. Podrá ser por medio de transferencia y luego se hará la entrega 
de una carta recibo membretada a dicho afiliado firmada por los representantes de 
ADFI. Se toma conocimiento (6/6). 

 

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


3) Informe y balance 2020 para llevar a Asamblea luego de levantado el cuarto 
intermedio. 

Se tuvo aprobación de comisión fiscal del balance 2020, el mismo y la memoria 
revisada serán enviados por adfi-info-l-@ junto con la convocatoria del 
levantamiento de cuarto intermedio. 

Se fija fecha del levantamiento de cuarto intermedio para el 17 de marzo a las 
13:00hs. 

Se queda a la espera de los informes que quedaron de ser enviados en la asamblea 
anterior por parte de los representantes de ADFI en la AGC y el Claustro de FING 
para ser adjuntados con dicha convocatoria.  Se aprueba (6/6). 

 

4) Comunicación sobre incidentes en los chats de cursos 

Se propone realizar un video y un texto el cual se pueda hacer extensivo atreves de 
los docentes a foros de las asignaturas. Se realiza una comisión de redacción de la 
cual serán parte: Rafael Terra, Gonzalo Tejera y Rodrigo Alonso Suárez. La 
comisión se pondrá en contacto con el CEI para coordinar con los estudiantes y 
posteriormente resolver como continuar con dicho tema y poder, eventualmente, 
realizar un comunicado en conjunto. Se aprueba (6/6). 

 

5) Campaña Afiliados. 

Se posterga dicho punto (6/6). 

 

6) Propuestas Comisión Solidaridad 

Agustín Spalvier pone a la directiva en tema con un breve resumen de lo que se 
viene haciendo junto con Ana Nova y Aldo Portela. Presentó un informe donde se 
detalla con claridad los contendidos de las canastas y los posibles puntos de 
entrega. Según los cálculos estimados, considerando un armado de canasta por 
mes, los costos (incluyendo las donaciones de fruta y verdura a través de Redalco) 
totalizarán aproximadamente $250.000 por mes. Se da el visto bueno para la 
primera tanda y se queda a la espera de que dicho monto sea aprobado 
nuevamente por asamblea. Se define que el armado se realice en el piso verde de 
facultad, se harán las gestiones correspondientes. Se aprueba (6/6) 

 

7) Orden del Día del Consejo Federal 

*8. Campaña referéndum-Ley de Urgente Consideración.* 

Rodrigo Alonso Suárez nos informa que se está evaluando la posibilidad de mesas 
presenciales para las cuales se estaría necesitando una mayor participación. Se 
toma conocimiento (6/6). 

 



*10. Nuevo Estatuto de Personal Docente.* 

Rodrigo Alonso Suárez se puso en contacto con Leonardo Barboni, el cual acepto 
formar parte de la comisión en ADUR. Se toma conocimiento (6/6). 

 

*11. **Comisión de Asuntos Docentes de las estructuras académicas centrales 
de la UdelaR. *(Se adjunta documento - propuesta ADUR OCE) 

Se resuelve solicitar postergación de dicho punto. Se propone citar a Gregory 
Randall para ahondar en el tema, ya que cuenta con información. Se aprueba (6/6). 

 

 


